
ПЕРВЫЙ 
ТРОЛЛЕЙБУС 
ДЛЯ ДАЛЬНЕЙ 
ОКРАИНЫ

Не первый год в Восточном административ-
ном округе (ВАО) ходят разговоры о том,
чтобы решить транспортную проблему мик-

рорайона Новокосино за счет пуска троллейбуса. 
Теперь, кажется, этот проект из области разго-

воров наконец перемещается в область практиче-
ской реализации. По крайней мере первая очередь
троллейбусного парка в Новокосине будет введена
в строй уже во втором квартале нынешнего года. 

Сюда намечено перебазировать подвижной со-
став сразу четырех маршрутов 2-го троллейбусно-
го парка - № 53, 64, 68 и 77. Одновременно пред-
полагается пустить и технологическую троллей-
бусную линию, которая, пройдя по Носовихинско-
му шоссе и улице Старый Гай, свяжет Новокосино
с «большой» землей. На линию будут ежедневно
выходить 48 машин. Еще 14 машин останутся в ре-
зерве.

В Мосгортрансе также отметили, что в будущем
возможна организация и новых маршрутов трол-
лейбуса в этом районе. Правда, уже после реализа-
ции второй очереди проекта. На это, предположи-
тельно, потребуется еще два-три года.

Геннадий ГЕНИН

ЗЕЛЕНОГРАД, 
ОСОБАЯ ЗОНА
На днях в правительстве страны подписано

постановление о создании в Зеленоград-
ском округе технико-внедренческой особой

экономической зоны «Зеленоград».
Создание такой зоны послужит развитию инно-

вационной деятельности в области высоких техно-
логий, даст возможность выпускать продукцию,
конкурентоспособную на мировом рынке. Намере-
ние участвовать в этом деле высказали более 30
научных организаций и промышленных предпри-
ятий, заявлено немало научно-внедренческих на-
правлений в области микроэлектроники и элект-
роники, телекоммуникаций и связи, информаци-
онных технологий.

Технико-внедренческая зона будет создана на
двух участках: в промзоне Алабушево и на терри-
тории действующего инновационного центра Мос-
ковского государственного института электронной
техники.

В Алабушеве намечено организовать производ-
ство продукции, начиная от разработки материа-
лов, технологий до выпуска и реализации опытных
партий изделий, а на территории центра заканчи-
вается строительство технологической деревни.
На этом участке развернутся научные исследова-
ния, внедренческие работы, здесь же будут предо-
ставляться научно-технические услуги предпри-
ятиям-членам ТВЗ «Зеленоград».

Этот проект позволит использовать научно-тех-
нический и интеллектуальный потенциал города.
На предприятиях, входящих в зону, будут созданы
15 тысяч рабочих мест, и зеленоградцы получат
возможность трудоустроиться в своем округе.
Предусмотрены научно-образовательные центры
для подготовки кадров, выставочный, гостинич-
ный комплексы. Для молодых специалистов за-
планировано общежитие гостиничного типа пло-
щадью около 30 тыс.кв. метров.

Создание в Зеленограде  особой экономической
зоны очень важно  не только для этого города элек-
троники, но и для развития всей электронной отрас-
ли страны. К 2025 году экономический эффект ТВЗ
должен составить примерно 30 миллиардов рублей.

Нина КАЗЬМИНА
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7лицом к лицу
ЕСТЬ ПРОБЛЕМЫ, ДО КОТОРЫХ

ПРОСТО РУКИ НЕ ДОХОДЯТ, НО ЕСТЬ
ЛЮДИ, ДО КОТОРЫХ НЕ ДОХОДИТ, 

ЧТО ОНИ ОТВЕЧАЮТ ЗА ПРОБЛЕМЫ
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ковины, чугунные ванны, новые современные
газовые плиты и электросчетчики. Во всех
квартирах бесплатно установлены счетчики го-
рячей и холодной воды, а в окнах - двухкамер-
ные стеклопакеты, оборудованные створками с
тройным открыванием. Лифты, кстати, замене-
ны во всех подъездах дома, включая непостра-
давшие.

Конечно, никто не спорит, что до восстанов-
ления прежнего, привычного быта во всех ме-
лочах еще далеко. Но вот упрекать строителей
в том, что вместо паркета из карельской бере-
зы положили-де линолеум, как бы это сказать
помягче, некрасиво. Ведь всего за месяц их
всенощными бдениями люди оказались в уда-
рившие морозы в тепле, со светом и крышей
над головой.

...Непонятно, зачем коллегам из уважаемой
газеты понадобилось, что называется, наво-
дить тень на плетень? Известно же: вранье ра-
но или поздно всплывет, и с его помощью под-
писку не увеличить...

Александр ЧУДАКОВ
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В диспетчерской дежурили:

Е.Волкова, Н.Казьмина,
П.Полынов

«Где на востоке города можно
покататься на коньках? Не мог-
ли бы назвать несколько адре-
сов?

Ольга ГАЛИЦКАЯ, 
ВАО».

КАТАЙТЕСЬ 
НА ЗДОРОВЬЕ!

К новогодним праздникам, как
сообщили «МС» в префектуре
ВАО, в Восточном округе залито
89 катков. Это на двадцать боль-
ше по сравнению с прошлым го-
дом. Помимо 11 катков для мас-
сового катания в парках и на ста-
дионах, покататься и поиграть в
хоккей можно будет на 55 дворо-
вых хоккейных коробках и на 23
школьных катках. Вот адреса
массовых катков: ПКиО «Соколь-
ники», ПКиО «Измайловский»
(Народный проспект, вл. 17),
парк «Перовец» (ул. Сергея Лазо,
вл. 7), зона отдыха «Серебряно-
Виноградный пруд» (Измайлов-
ский проезд, вл. 11), ЦС «Локо-
мотив» (ул. Б. Черкизовская,
д. 125а), ДС «Сокольники» (Со-
кольнический Вал, 1б), стадион
«Крылья Советов» (пр-т Буден-
ного, д. 17а), стадион «Аван-
гард» (шоссе Энтузиастов, д. 33),
стадион «Восток» (ул. Западная,
д. 4, вл. 47).

«Что будет на месте
сносимой деревни На-
зарьево?

Сергей ПАРФЕНОВ, 
Зеленоград».

ВМЕСТО
ДЕРЕВНИ -
СПОРТЗОНА

Как сообщил префект
ЗелАО Анатолий Смирнов,
на месте деревни будет
спортивно-рекреационная
зона для развития техни-
ческих видов спорта (ав-
торалли, картинга и т.п.).
Рассматривается также
возможность возведения
на большей части этой
территории олимпийского
центра хоккея на траве:
открытых и крытых со-
оружений с соответствую-
щей инфраструктурой,
гостиницей и т.д.

С завершением года
страхователям пора отчи-
тываться перед Пенсион-
ным фондом, сообщил
«МС» Борис Косырев, глав-
ный специалист ГУ - Глав-
ного управления ПФР по
г. Москве и Московской об-
ласти.  Как известно, Феде-
ральным законом от 1 ап-
реля 1996 года «Об инди-
видуальном (персонифи-
цированном) учете в систе-
ме государственного пен-
сионного страхования» от
1.04.1996 г. № 27-ФЗ (в ре-
дакции последующих зако-
нов) предусмотрено, что
один раз в год, не позднее
1 марта, страхователи
представляют в Пенсион-
ный фонд индивидуальные
сведения:

а) о страховом стаже за-
страхованных лиц - на ос-
новании документов по
учету кадров;

б) об уплаченных страхо-

вых взносах за каждое за-
страхованное лицо - на ос-
новании данных бухгалтер-
ского учета.

Включение в индивиду-
альные лицевые счета за-
страхованных лиц сумм
страховых взносов, посту-
пивших в Пенсионный
фонд от страхователей,
производится на основании
сведений индивидуального
(персонифицированного)
учета и имеющихся в тер-
риториальных органах Пен-
сионного фонда данных о
суммах начисленных стра-
ховых взносов, поступив-
ших в Пенсионный фонд за
календарный год.

Каждый сотрудник уже

должен быть зарегистриро-
ван в системе обязательно-
го пенсионного страхова-
ния с получением страхо-
вого свидетельства. Его но-
мер и является номером
индивидуального лицевого
счета данного застрахован-
ного лица, на который по-
ступают страховые взносы
со всех выплат, где бы это
лицо ни работало.

Необходимо помнить,
что непредставление инди-
видуальных сведений в ус-
тановленные сроки, пред-
ставление неполных или
недостоверных сведений
по индивидуальному (пер-
сонифицированному) уче-
ту лишает ПФР возможно-

сти своевременного и точ-
ного назначения и перерас-
чета пенсии и влечет за со-
бой штрафные санкции к
страхователю в размере 10
процентов причитающихся
за отчетный год платежей
в Пенсионный фонд Рос-
сии.

Вместе с тем каждому
застрахованному лицу, ра-
ботающему по трудовому
договору или по договорам
гражданско-правового ха-
рактера, на вознагражде-
ние по которым начисляют-
ся страховые взносы,
должна быть передана ко-
пия индивидуальных све-
дений, представляемых
страхователем в Пенсион-
ный фонд России.

Чтобы не создавать
больших очередей и не
простаивать в них длитель-
ное время, лучше поторо-
питься со сдачей индивиду-
альных сведений.

Это письмо «МС» по-
просила прокомменти-
ровать заместителя ру-
ководителя муниципали-
тета «Северное Бутово»
Владимира Мальцева:

- Вопрос действитель-
но непростой, - согла-
сился он, - и особенно
для тех родителей, кто в
своей профессиональ-
ной жизни к бизнесу не
имел никакого отноше-
ния. Будем разбираться
последовательно. Я, на-
верное, разочарую роди-
телей,  когда скажу, что у
детей, которым исполни-
лось 14 лет, есть право
заниматься предприни-
мательской деятельно-
стью. И появилось оно
после  утверждения из-
менений к Федерально-
му закону от 8 августа
2001 года № 129-ФЗ «О
государственной  регист-
рации юридических лиц
и индивидуальных пред-
принимателей».

Теперь каждый ребе-
нок, который пожелает
зарабатывать деньги
самостоятельно, имеет
право зарегистриро-
ваться в качестве инди-
видуального предпри-
нимателя и заниматься
бизнесом. Но у родите-
лей имеются рычаги
воздействия на жела-
ния детей: они могут не
подписывать у нотариу-
са разрешения для ре-
гистрации документов.
Нет разрешения роди-
телей, нет предприни-
мательской деятельно-
сти детей!

Теперь о возрасте. На
этот вопрос есть ответ в
26-й статье Гражданско-
го кодекса РФ. Данной
статьей характеризуется
не только дееспособ-
ность несовершеннолет-
них в возрасте от четыр-
надцати до восемнадца-
ти лет, но и оговарива-
ется порядок примене-

ния законодательных
норм. А именно: несо-
вершеннолетние в воз-
расте от четырнадцати
до восемнадцати лет со-
вершают сделки с пись-
менного согласия своих
законных представите-
лей - родителей, усыно-
вителей или попечите-
лем. Сделка, совершен-
ная таким несовершен-
нолетним, действитель-
на также при ее после-
дующем письменном
одобрении его родите-
лями, усыновителями
или попечителем. 

Что это означает? А
это означает, что, если
родители дали разреше-
ние на регистрацию ре-
бенка в качестве индиви-
дуального предпринима-
теля, они будут вынуж-
дены согласовывать все
договоры и соглашения,
которые несовершенно-
летние заключают в про-
цессе своей предприни-
мательской деятельно-
сти. Проще говоря, роди-
телям придется вникать
во все тонкости предпри-
нимательской деятель-
ности. И делать это не-
обходимо, поскольку
российским законода-
тельством предусмотре-
на ответственность ро-
дителей за действия сво-
их несовершеннолетних
детей. А бизнес, будем
надеяться, что все это
понимают, пренебреже-
ния не терпит.

В столичном Департаменте
ЖКХиБ нам объяснили, что
предельные сроки устранения
непредвиденных неисправно-
стей в жилых домах определя-
ются с момента их обнаруже-
ния или заявки жильцов в со-
ответствии с постановлением
правительства Москвы № 465
от 4.06.96 г. «О нормативах по
эксплуатации жилищного
фонда». Неисправности ава-
рийного порядка (короткое за-
мыкание в элементах внутри-

домовой электрической сети и
т.п.) должны устраняться не-
медленно. На устранение не-
исправностей во вводно-рас-
пределительных устройствах,
связанных с заменой предо-
хранителей, автоматических
выключателей и рубильников,
отводится по нормативам три
часа. Такое же время преду-
смотрено для устранения не-
исправностей автоматов за-
щиты стояков и питающих ли-
ний.

МОТОР РЕВЕТ,
ТРЯСУТСЯ СТЕНЫ...

«Я живу в корпусе № 1501, на пос-
леднем этаже. Нас очень беспокоят
самолеты, вылетающие из Шереметь-
ева начиная с пяти часов утра. Кажет-
ся, что даже стены дрожат от рева мо-
торов. Неужели они имеют право ле-
тать над городом и ничего нельзя сде-
лать?

Екатерина ВОРОНОВА, 
Зеленоград».

Исследования экспертов показали,
сообщила «МС» ведущий специалист
Управления ЖКХиБ префектуры 
ЗелАО Наталья Сухорукова, что при
выходе из зоны аэропорта Шереметье-
во воздушные суда нарушают установ-
ленные маршруты. Это и приводит к
превышению уровня авиационного шу-
ма над территорией Зеленограда.

Администрация округа периодиче-
ски обращается, в частности,  к руко-
водству аэропорта Шереметьево, ком-
пании ОАО «Аэрофлот»,  однако эти
обращения  безрезультатны. В настоя-
щее время префектура Зеленограда
работает над организацией непрерыв-
ного контроля за уровнем шума. Для
этого в наступающем году будет уста-
новлена шумоулавливающая станция,
которая позволит выявлять самолеты-
нарушители.

РАБОТА ОТЧЕТОМ КРАСНА
«Как и в какие сроки отчитываются страхователи (рабо-

тодатели) перед Пенсионным фондом РФ?
Николай ПЕТРОВ, ветеран труда».

НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНИЙ
ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬ

«Мой единственный сын, которому недавно испол-
нилось четырнадцать лет, решил заняться предпри-
нимательской деятельностью.  Я в ужасе! Кто ему
сказал, что он может быть предпринимателем? Чем
он может заниматься в его годы? Насколько я пони-
маю, предпринимательская деятельность - это очень
ответственно! Как мне, простой служащей, которая
значение слова «бизнес» не совсем понимает, помочь
моему сыну разобраться в этом?

Евгения МАЛАХОВА, ЮЗАО».

«У нас в доме случаются отключения электроэнергии, что свя-
зано, скорее всего, с перегрузкой линии. Хотелось бы знать, в ка-
кие сроки должны устраняться такие повреждения?

Татьяна МАКСИМОВА, 
ЦАО».

КОГДА ПРИДУТ ЭЛЕКТРИКИ?
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В ВОДКУ,


